

P 1—22 è Di C— Que souhaiter à tous et toutes pour la rentrée des classes ?



Que souhaiter à tous et toutes pour la rentrée des classes ?

1/ De découvrir ! D'avoir des magnifiques découvertes qui fleurissent tous azimuts à la pointe de votre bonne volonté au travail bien fait ! Commençons à bâtir notre Maison déjà dans nos classes !

2/ De découvrir ! De découvrir les richesses de la Nature et tout autant la richesse des autres, cachées comme des trésors derrière les apparences, et d'en faire de véritables alliés/es .

Avec ce souhait, Jésus de Nazareth nous retrouve dans une fête ! Il a des bons conseils à nous proposer pour vivre bien dans nos classes — Ouvrons l'Evangile de ce 22ème dimanche C

Saint Luc, chapitre 14 , 7-14)

1/ Un jour de Sabbat, Jésus était entré dans la maison d'un chef des Pharisiens pour y prendre son repas, et ces derniers **l'observaient** .

2/Lorsque Jésus remarqua comment les invités choisissaient **les premières places**, il leur dit : « Quand quelqu'un t'invite à des noces, ne va pas t'installer à la première place, de peur qu'il ait invité un autre plus considéré que toi. Alors, celui qui vous a invités, toi et lui, viendra te dire : « Cède-lui ta place. » ; et, à ce moment, tu iras, plein de honte, prendre la dernière place. Au contraire, quand tu es invité, va te mettre à la dernière place. Alors, quand viendra celui qui t'a invité, il te dira : « Mon ami, avance plus haut », et ce sera pour toi un honneur aux yeux de tous ceux qui seront à table avec toi. En effet, quiconque s'élève sera abaissé; et qui s'abaisse sera élevé. »



3/Jésus disait aussi à celui qui l'avait invité : « Quand tu donnes un déjeuner ou un diner, n'invite pas tes amis, ni tes frères, ni tes parents, ni de riches voisins; sinon eux aussi te rendraient l'invitation et ce serait pour toi un don en retour. Au contraire, quand tu donnes une réception, **invite des pauvres**, des estropiés, des boiteux, des aveugles; heureux seras-tu, parce qu'ils n'ont rien à te donner en retour: cela te sera rendu à la résurrection des justes. »

1/ « Ces derniers **l'OBSERVAIENT** » - N'est-ce pas ce qui va se passer dans ta nouvelle classe ? Avec les nouveaux-venus ? C'est naturel de les observer. Mais pour ton bonheur et donc pour que tu sois dans une classe sympathique, quels sont tes critères pour les observer ?

Prions : « Seigneur, fais de moi un instrument de PAIX. »

2/Ah ! **Cette place à prendre** dans un groupe d'amis ou une soirée ! Ce n'est pas drôle de « se taper l'incruste » ni de « Se taper la honte » ! Tu cherches certainement la bonne idée pour rejoindre le groupe et surtout : pour y **être accepté/e** !

Juste une seule question : Avec quel projet viens-tu dans un groupe ou dans une fête ? Ton image à défendre ou les autres à découvrir ?

Prions : « Là où il y a de la haine (ou des critiques !) que je mette l'amour. Là où il y a le désespoir (le blues) que je mette l'espérance. »

3/**inviter les pauvres**?! Alors que déjà j'ai si peur d'être le maillon faible?! Alors que je cherche des amis pour faire des alliances précieuses ? Jésus est-il fou ??!



Peut-être pas : celui qui est vraiment **attentif à la souffrance des autres** a aussi déjà découvert qu'ils ont un sens inouï de la joie de vivre !

Et c'est par-dessus tout ce que Jésus nous souhaite ! As-tu déjà vécu cette expérience de rencontre et de solidarité ?

Prions : « Seigneur, là où il y a la tristesse que je mette la joie.

Que je ne cherche pas tant à être compris qu'à comprendre (extraits de la prière de saint François d'Assise)



Prière de Saint François d'Assise

Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,
Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union.
Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.

O Seigneur, que je ne cherche pas tant à être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre,
à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,
c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,
c'est en pardonnant qu'on est pardonné,
c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie.

Le positif appelle le positif

